
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

MOÇÃO Nº 621/2019  
 
 

Manifesta apelo à Prefeitura Municipal 
para executar calçamento concretado 
em trecho do passeio público do 
denominado Corredor Metropolitano, 
nas proximidades do Jardim Conceição.  
 
      

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que após a inauguração do denominado Corredor 

Metropolitano, vários munícipes vêm utilizando as avenidas que compõe este corredor 
para a prática de exercícios físicos e lazer, tais como corrida, caminhada e passeio 
com animais de estimação, uma vez que o local possui ciclovia e calçamento 
concretado;   

 
CONSIDERANDO que embora haja ciclovia e calçamento, há um trecho 

onde não houve a construção de passeio público concretado, sendo bem próximo a 
uma curva perto da nova ponte sobre o Ribeirão dos Toledos, nas proximidades do 
Jardim Conceição; 

 
CONSIDERANDO que além do fato de não ter o calçamento concretado 

nesse trecho de aproximadamente 20 metros, há arbustos e árvores plantadas, o que 
obriga os praticantes de caminhada, corrida e demais atividades a utilizarem a faixa de 
rolagem do Corredor Metropolitano, dividindo espaços com os veículos que passam 
pelo local, trazendo riscos de acidentes;  

 
CONSIDERANDO por fim que é preciso transplantar essas plantas em 

outro espaço, até porque quando essas árvores atingirem maior porte irá atrapalhar o 
próprio trânsito, e, por conseguinte, realizar o calçamento concretado deste trecho, 
para que os munícipes possam realizar suas atividades físicas e de lazer com 
segurança; 

 
ANTE O EXPOSTO e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, encaminha apelo à Prefeitura 
Municipal para executar calçamento em trecho do passeio público do denominado 
Corredor Metropolitano, nas proximidades do Jardim Conceição. 

 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de agosto de 2.019. 

 
 
 
 

___________________________________________ 
JOSE ANTONIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 
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Fotos do Trecho do Corredor Metropolitano sem Calçamento Concretado 
 
 

 


